

PRESENTACIÓN

Revista sobre Estudios e Investigaciones del Saber Académico

- En el ámbito de la educación superior, durante muchos años, investigar ha sido una tarea difícil, no solo por el mismo esfuerzo y dedicación que ello implica, sino por los altos costos que conlleva financiarlas; sin embargo, al constituirse en uno de los pilares fundamentales del quehacer en educación superior, el gobierno universitario ha incorporado en la política de gestión de la Universidad Nacional de Itapúa, el apoyo sostenido al desarrollo de la cultura de investigación, para lo cual se ha destinado en el presupuesto anual, rubros para docentes investigadores en las diferentes unidades académicas, así como alianzas estratégicas por medio de la firma de convenios con instituciones tanto nacionales como extranjeras que apoyan la investigación, destinando para ello recursos tecnológicos y humanos que son aprovechados en el seno institucional para la producción de conocimiento en diferentes áreas, como ser las ciencias sociales, agropecuarias, económicas; así también en ingeniería de la energía, de alimentos, entre otras.



- Esta importante generación de conocimiento, es además ricamente aprovechada por la comunidad, ya que los resultados de las investigaciones realizadas, son publicados en la Revista sobre estudios e investigaciones del Saber Académico, de tirada anual, en la cual se compilan los artículos científicos producidos por los investigadores de las diferentes áreas del conocimiento, los cuales previamente son sometidos al arbitraje de profesionales calificados quienes realizan la evaluación de los artículos conforme a criterios establecidos por el Comité Editorial de la Revista. Así mismo, varias de las investigaciones generadas en la UNI han sido publicadas en otras revistas científicas, o bien en formato de libros impresos y digitales.
- La Revista sobre estudios e investigaciones del Saber Académico, está además abierta a la recepción y publicación de Artículos científicos producidos por investigadores externos a la Universidad Nacional de Itapúa, tanto a nivel nacional como internacional, brindando así un importante espacio de difusión científica.

Prof. Ing. Hildegardo González Irala
Rector